
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 077 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à Mesa,  depois  de ouvido  o  Plenário  e  dispensadas  as

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse

Executivo, informar:

 Qual  a  previsão  de  contratação  de  médicos  para

atendimentos dos pacientes do programa “Melhor em Casa”?

JUSTIFICATIVA

Chegou ao conhecimento dessa vereadora que atualmente só há um

médico disponível para atendimento de quase 80 (oitenta) pacientes e dessa forma,

como não há outro profissional os atendimentos estão escassos e com muito atraso.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível;

Gabinete Ver. APE, 26 de fevereiro de 2024.

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 27 de fevereiro de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


